

SKRIPSI

**PENGARUH MODAL KERJA, TENAGA KERJA DAN BAHAN BAKU
TERHADAP TINGKAT PENDAPATAN PADA SENTRA INDUSTRI
SONGKOK DI DESA PENGANGSALAN LAMONGAN**



Oleh :

AYU TUNJUNG KLARISTA

NBI : 1231800058

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

2022

**PENGARUH MODAL KERJA, TENAGA KERJA DAN BAHAN BAKU
TERHADAP TINGKAT PENDAPATAN PADA SENTRA INDUSTRI
SONGKOK DI DESA PENGANGSALAN LAMONGAN**

SKRIPSI

**Diajukan untuk memenuhi persyaratan guna mendapatkan
Gelar Sarjana Ekonomi Program Studi Ekonomi Pembangunan
Fakultas Ekonomi dan Bisnis**

Oleh:

AYU TUNJUNG KLARISTA

1231800058

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS 17 AGUSTUS 1945 SURABAYA**

2022

LEMBAR PERSETUJUAN SKRIPSI

Nama Lengkap : Ayu Tunjung Klarista
NBI : 1231800058
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
Program Studi : Ekonomi Pembangunan
Judul Skripsi : Pengaruh Modal Kerja, Tenaga Kerja dan Bahan Baku Terhadap Tingkat Pendapatan Pada Sentra Industri Songkok di Desa Pengangsalan Lamongan.

Surabaya, 7 Juli 2022

Mengetahui / Menyetujui

Pembimbing,

Dr. I Made Suparta, MM

LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI

Dipertahankan didepan sidang Dewan Penguji Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya dan dinyatakan diterima untuk memenuhi syarat guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi pada Tanggal:

TIM PENGUJI:

1. Dr. I. Made Suparta, M.M - Ketua _____

2. Drs. Ec. Bambang Wiwoho, M.M -Anggota _____

3. Drs. Ec. Kunto Inggit Gunawan, M.M -Anggota _____

**Mengesahkan
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya
Dekan,**

**Dr.H.Slamet Riyadi,M.Si., AK., CA
NPP.20220.93.0319**

SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT

Saya, yang betanda tangan dibawah ini:

1. Nama Lengkap (KTP) : Ayu Tunjung Klarista (p)
2. NBI : 1231800058
3. Fakultas : Ekonomi dan Bisnis
4. Program Studi : Ekonomi Pembangunan
5. NIK (KTP) : 3524205902000001
6. Alamat Rumah (KTP) : Ds.Pucangro RT.003/RW.004
Kec.Kalitengah Kab.Lamongan.

Dengan ini menyatakan skripsi yang berjudul:

“ PENGARUH MODAL KERJA, TENAGA KERJA DAN BAHAN BAKU TERHADAP TINGKAT PENDAPATAN PADA SENTRA INDUSTRI SONGKOK DI DESA PENGANGSALAN LAMONGAN”

Adalah benar-benar hasil rancangan, tulisan dan pemikiran saya sendiri, dan bukan merupakan hasil plagiat atau menyalin atau menyalin dari karya tulis ilmiah orang lain baik berupa Artikel, Skripsi, Tesis maupun Disertasi.

Demikian Surat Pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya, jika dikemudian hari ternyata terbukti bahwa Skripsi yang saya tulis adalah hasil plagiat maka saya bersedia menerima sanksi apapun atas perbuatan saya dan bertanggung jawab secara mandiri tanpa ada sangku pautnya dengan Dosen Pembimbing dan Kelembagaan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

Surabaya, 07 Juni 2022

Ayu Tunjung Klarista



UNIVERSITAS
17 AGUSTUS 1945
SURABAYA

BADAN
PERPUSTAKAAN
Jl.Semolowaru 45 Surabaya
Tlp. 031 593 1800 (ex.311)
Email: perpus@untag-sby.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademik Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : AYU TUNJUNG KLARISTA

NBI : 1231800058

Fakultas : Ekonomi Dan Bisnis

Program Studi : Ekonomi Pembangunan

Jenis Karya : Tugas Akhir/Skripsi/Tesis/Disertasi/Laporan Penelitian/Makalah

Demi perkembangan ilmu pengetahuan, saya menyetujui untuk memberikan kepada Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya **Hak Bebas Royalti Noneklusif (Nonexlusive Royalty-Free Right)**, atas karya saya yang berjudul:

“Pengaruh Modal Kerja, Tenaga Kerja Dan Bahan Baku Terhadap Tingkat Pendapatan Pada Sentra Industri Songkok di Desa Pengangsalan Lamongan”

Dengan **Hak Bebas Royalti Noneksklusif (Nonexlusive Royalty-Free Right)**, Badan Perpustakaan Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya berhak menyimpan, mengalihkan media atau memformatkan, mengolah dalam bentuk pangkalan data (database), merawat, mempublikasikan karya ilmiah saya selama tetap tercantum nama saya sebagai penulis.

Dibuat di : Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya

Pada Tanggal : 04 Agustus 2022

Yang Menyatakan,

Materai
10000
TTD

(Ayu Tunjung Klarista)

MOTTO

“Hatiku tenang karena mengetahui bahwa apa yang melewatkanmu tidak akan pernah menjadi takdirmu, dan apa yang ditakdirkan untukmu tidak akan pernah melewatkanmu”

(Umar bin Khattab)

“Jangan pernah mengeluh atas apa yang terjadi dalam hidupmu, Allah selalu tahu yang terbaik untukmu. Bersyukurlah walau hanya untuk setetes embun yang engkau teguk hari ini, karena banyak hikmah yang dapat engkau pelajari dari sebuah kesyukuran”

(Penulis)

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga saya dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini dengan penuh kebanggaan. Dalam penyusunan penulis menyadari tanpa adanya doa, dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, penulisan skripsi ini tidak akan dapat terwujud. Untuk itu ucapan terimakasih yang sebesar-besarnya saya tunjukkan kepada:

1. Allah SWT yang selalu memberikan kasih dan karunianya kepada penulis dan tak lupa shalawat serta salam kepada nabi besar Muhammad SAW.
2. Kedua orang tua saya, Bunda Sri Uliyanah dan Ayah Agus Subekti dan adik saya Jelita Dwi Rahma serta nenek saya yang luar biasa dan sangat saya banggakan. Terima kasih sudah selalu ada untuk saya dan juga atas semua pengorbanan, kesabaran, perhatian, dukungan, doa serta cinta semua kasih sayang yang tiada hentinya diberikan sehingga saya dapat berjalan hingga di titik ini.
3. Dr. I Made Suparta, MM. selaku dosen pembimbing yang telah membantu memberikan pengarahan dan bimbingan dan tambahan ilmu serta wawasannya. Saya sangat berterimakasih atas waktu yang telah diberikan untuk membimbing, mengoreksi, serta saran selama proses penyusunan skripsi.
4. Dr. Mulyanto Nugroho, MM., CMA., CPAI. selaku Rektor Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk menuntut ilmu dan menyelesaikan pendidikan Program Sarjana Ekonomi Pembangunan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
5. Dr. H. Slamet Riyadi, M.Si., AK., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, atas kesempatan dan fasilitas serta bimbingan yang telah diberikan kepada saya selama menempuh proses perkuliahan pada pendidikan program Sarjana Ekonomi Pembangunan di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.
6. Dr. I Made Suparta, MM. Selaku Kepala Program Studi Ekonomi Pembangunan, Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya, yang telah memberikan kesempatan kepada saya untuk melaksanakan penelitian. Terima kasih juga saya ucapkan karena telah banyak membantu kelancaran proses perkuliahan saya.
7. Seluruh jajaran Staff dan dosen pengajar Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas 17 Agustus 1945 Surabaya.

8. Kepada seluruh keluarga besar. Saya ucapkan banyak terimakasih atas doa serta dukungannya.
9. Teman-teman seangkatan yang mengambil program skripsi ini bersama-sama yang tidak bisa saya sebut satu persatu terima kasih telah berjuang bersama-sama hingga akhir.
10. Kepada Responden yaitu pengrajin Songkok di Desa Pengangsalan Lamongan yang telah meluangkan waktu untuk bisa berbagi informasi sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi hingga akhir.
11. Dan tidak lupa juga ucapan terimakasih saya sampaikan kepada Sdra. Hendra Aditya Putra, S.T, yang dengan tulus hati dan penuh cinta mendukung dan menyemangati saya agar dapat menyelesaikan skripsi ini hingga selesai.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, segala kritik dan saran yang sifatnya membangun akan menyempurnakan penulisan skripsi ini serta bermanfaat bagi penulis.

Surabaya, 07 Juni 2022

Ayu Tunjung Klarista

ABSTRAK

PENGARUH MODAL KERJA, TENAGA KERJA DAN BAHAN BAKU TERHADAP TINGKAT PENDAPATAN PADA SENTRA INDUSTRI SONGKOK DI DESA PENGANGSALAN LAMONGAN.

Pada setiap daerah dapat memiliki usaha produk unggulan yang sangat berbeda-beda. Mayoritas wirausaha di Indonesia juga banyak didominasi oleh sektor UMKM, terlebih lagi ketika dihadapkan pada kawasan di pedesaan atau didaerah, dimana dalam kegiatan perekonomian masyarakat banyak didukung oleh kegiatan usaha yang masih didominasi oleh usaha-usaha skala mikro dan kecil. Salah satunya yang berada di Desa Pengangsalan yang ada di Kecamatan Kalitengah, dimana desa Pengangsalan merupakan satu-satunya desa yang menjadi sentra industri songkok, tidak heran jika Desa Pengangsalan terkenal dengan pusat produksi Songkok/Peci yang sudah diakui oleh pemerintah, oleh karena itu pemerintah menganugerahi desa tersebut dengan nama Kawasan Sentral Industri Songkok. Hal ini juga sinkron dengan pekerjaan penduduk yang ada di Desa Pengangsalan yaitu pengrajin songkok. Hampir dari setiap rumah memiliki usaha tersebut yang berawal dari mencoba pada akhirnya sekarang bisa menjadi potensi bagi desa tersebut. Produk songkok atau peci ini didefinisikan sebagai suatu alat yang berfungsi untuk menutup kepala bagi kaum pria yang biasanya dapat digunakan untuk beribadah sholat ataupun pengajian bagi umat muslim.

Modal merupakan salah satu bagian penting yang harus dimiliki oleh setiap perusahaan dan menjadi penentuan pendapatan dalam suatu usaha dan mengembangkan dan memperluas usaha dalam industri, karena modal tidak hanya sebagai alat atau barang untuk memproduksi barang lain, tetapi juga sebagai alat untuk mendukung perkembangan dan kemajuan suatu usaha. Tenaga kerja sebagai suatu alat kekuatan fisik dan otak manusia yang tidak dapat dipisahkan dari manusia dan ditujukan pada usaha produksi atau sebagai penggerak dalam faktor input yang lain. Bahan baku menjadi bahan utama dalam pembuatan produksi, karena bahan baku menjadi salah satu jumlah bahan yang dibutuhkan dalam pelaksanaan proses produksi sebagai faktor yang mempengaruhi pendapatan.

Kata Kunci : Modal Kerja, Tenaga Kerja, Bahan Baku, Pendapatan.

ABSTRACT

THE EFFECT OF WORKING CAPITAL, LABOR AND RAW MATERIALS ON THE LEVEL OF INCOME AT THE SONGKOK INDUSTRIAL CENTER IN PENGANGSALAN VILLAGE, LAMONGAN.

Each region can have very different superior product. Entrepreneurs in Indonesian are also dominated by the MSME sector, especially when faced with rural areas or regions, where the community's economic activities are mostly activities which are still dominated by micro and small scale businesses. One of them is in Pengangsalan Village in Kalitengah District, where Pengangsalan village is the only village that is a center for the songkok industry, it's no wonder that Pengangsalan Village is famous for its Songkok/Peci production center which has been recognized by the government, therefore the government awarded the village is known as the Songkok Industrial Central Area. This is also in sync with the wok of residents in Pengangsalan Village. Namely songkok craftsmen. Almost every house has a business that started from trying, but now it can become a potential for the village. This skullcap or cap product is defined as a tool that serves to cover the heads of men which can usually be used for worship or recitation for muslims.

Capital is an important part that must be owned by every company and generate income in a business and development in the industry, because capital is not only a tool or goods to produce other goods, but also as a tool to support the development and progress of a business. Labor as a means of physical strength and human brain power that cannot be separated from humans and is aimed at production efforts or as a driver in other input factors. Raw materials are the main ingredients in making production, because raw materials are one of the quantities of materials needed in the implementation of the production process as a factor that affects income.

Keywords: *Working Capital, Labor, Raw Materials, Income.*

RINGKASAN

PENGARUH MODAL KERJA, TENAGA KERJA DAN BAHAN BAKU TERHADAP TINGKAT PENDAPATAN PADA SENTRA INDUSTRI SONGKOK DI DESA PENGANGSALAN LAMONGAN.

Desa Pengangsalan dianugerahi oleh pemerintah dengan nama Kawasan Sentral Industri Songkok. Desa Pengangsalan satu-satunya desa yang menjadi sentra industri songkok yang sudah ada sejak tahun 1983, masyarakat mulai mengenal usaha songkok secara turun temurun dari keluarga yang memulai usaha songkok dengan mengelola brand masing-masing, dengan beragamnya merk brand milik sendiri. Penelitian ini dilakukan di Desa Pengangsalan Lamongan. Tujuan dari penelitian ini adalah guna menganalisis dan membuktikan dari adanya pengaruh Modal (X_1), Tenaga Kerja (X_2) dan Bahan Baku (X_3) Terhadap Pendapatan (Y) Pengrajin songkok. Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah kuantitatif dengan alat analisis yakni regresi linier berganda, uji koefisien korelasi determinasi, uji t dan uji F. Sedangkan sumber data yang didapatkan yaitu data primer yang di peroleh dengan cara mengajukan kuesioner kepada pemilik pengrajin usaha songkok yang berjumlah 43 responden.

Hasil penelitian pada analisis regresi linier berganda diperoleh persamaan regresi sebagai berikut: $Y = 5,429 + 0,398X_1 + 0,621X_2 + 0,552X_3 + e$, dari persamaan regresi tersebut menunjukkan bahwa variabel Modal (X_1), Tenaga Kerja (X_2) dan Bahan Baku (X_3) mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap pendapatan (Y) pengrajin Industri Songkok di Desa Pengangsalan Lamongan. Pada uji t menunjukkan hasil pada variabel Modal (X_1) secara parsial diperoleh nilai $0,034 < 0,05$ dengan $t_{hitung} 2,202 > t_{tabel} 1.68488$ yang berarti Modal mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap Pendapatan (Y). Pada variabel Tenaga Kerja (X_2) secara parsial diperoleh nilai $t 0,002 < 0,05$ dengan $t_{hitung} 3,529 > t_{tabel} 1.68488$ yang berarti Tenaga Kerja mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap Pendapatan (Y). Pada variabel Bahan Baku (X_3) secara parsial diperoleh nilai $t 0,005 < 0,05$ dengan $t_{hitung} 2,958 > t_{tabel} 1.68488$ yang berarti Bahan Baku (X_3) mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap Pendapatan (Y). Hasil uji F menunjukkan bahwa pada variabel Modal (X_1), Tenaga Kerja (X_2) dan Bhan Baku (X_3) mempunyai pengaruh yang simultan terhadap Pendapatan (Y), hal ini dibuktikan dengan perolehan hasil uji $F_{hitung} 1039,212 > F_{tabel} 2,85$.

SUMMARY

THE EFFECT OF WORKING CAPITAL, LABOR AND RAW MATERIALS ON THE LEVEL OF INCOME AT THE SONGKOK INDUSTRIAL CENTER IN PENGANGSALAN VILLAGE, LAMONGAN.

Pengangsalan Village was awarded by the government as the Songkok Industrial Central Area. Pengangsalan Village is the only village that has become a center for the songkok industry which has existed since 1983, people are starting to recognize the songkok business from generation to generation from families who started the songkok business by managing their own brands, with various brands of their own. This research was conducted in Pengangsalan Village, Lamongan. The purpose of this study is to analyze and prove the effect of Capital (X_1), Labor (X_2) and Raw Materials (X_3) on the Income (Y) of the Songkok craftsmen. The type of data used in this study is quantitative with analytical tools namely multiple linear regression, correlation coefficient of determination, t test and F test. While the source of the data obtained is primary data obtained by submitting a questionnaire to the owner of the songkok business craftsman, amounting to 43 respondents.

The results of the multiple linear regression analysis obtained the following regression equation: $Y = 5.429 + 0.398X_1 + 0.621X_2 + 0.552X_3 + e$, from the regression equation it shows that the variables of Capital (X_1), Labor (X_2) and Raw Materials (X_3) has a positive and significant influence on the income (Y) of the craftsmen of the Songkok Industry in Pengangsalan Lamongan Village. The t-test shows the results on the Capital variable (X_1) partially obtained a value of $0,034 < 0,05$ with tcount $2,202 > t_{table} 1,68488$ which means Capital has a positive and significant effect on Income (Y). In the Labor variable (X_2) partially obtained a t values of $0,002 < 0,05$ with tcount $3,529 > t_{table} 1,68488$ which means that Labor has a positive and significant influence on Income (Y). In the Raw Materials variable (X_3) partially obtained a t value of $0,005 < 0,05$ with tcount $2,958 > t_{table} 1,68488$ which means that Raw Materails (X_3) have a positive and significant effect on Revenue (Y). The results of the F test show that the variables of Capital (X_1), Labor (X_2) and Raw Materials (X_3) have a simultaneous effect on Income (Y), this is evidenced by the acquisition of the results of the Fcount $1039,212 > F_{table} 2,85$.

DAFTAR ISI

SAMPUL LUAR.....	i
SAMPUL DALAM	ii
LEMBAR PERSETUJUAN SKRIPSI.....	iii
LEMBAR PENGESAHAN UJIAN SKRIPSI	iv
SURAT PERNYATAAN ANTI PLAGIAT	v
LEMBAR PERSETUJUAN PUBLIKASI.....	vi
MOTTO.....	vii
KATA PENGANTAR	viii
ABSTRAK	x
ABSTRACT	xi
RINGKASAN	xii
SUMMARY	xiii
DAFTAR ISI.....	xiv
DAFTAR TABEL.....	xvii
DAFTAR GAMBAR	xviii
DAFTAR LAMPIRAN	xix
BAB 1 PENDAHULUAN	1
1.1 Latar Belakang Masalah.....	1
1.2 Rumusan Masalah	6
1.3 Tujuan Penelitian	7
1.4 Manfaat Penelitian	7
BAB II KAJIAN PUSTAKA	9
2.1 Landasan Teori dan Penelitian Terdahulu.....	9
2.1.1 Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM).....	9
2.1.2 Modal Kerja	10
2.1.3 Tenaga Kerja.....	13
2.1.4 Bahan Baku.....	15
2.1.5 Pendapatan	16
2.1.6 Penelitian Terdahulu	17
2.2 Hubungan Antar Variabel	19
2.2.1 Hubungan modal Kerja Terhadap Pendapatan.....	19
2.2.2 Hubungan Tenaga kerja Terhadap Pendapatan.....	19
2.2.3 Hubungan Bahan Baku Terhadap Pendapatan.....	20
2.3 Kerangka Konseptual	20
2.4 Hipotesis Penelitian.....	21

BAB III METODE PENELITIAN.....	23
3.1 Desain Penelitian.....	23
3.2 Tempat dan Waktu Penelitian.....	23
3.3 Jenis dan Sumber Data	23
3.3.1 Jenis Data	23
3.3.2 Sumber Data.....	24
3.4 Populasi Dan Sampel.....	24
3.4.1 Populasi.....	24
3.4.2 Sampel.....	24
3.5 Teknik Pengumpulan Data	25
3.6 Definisi variabel dan Definisi Operasional	25
3.6.1 Definisi variabel	25
3.6.2 Definisi Operasional.....	26
3.7 Proses Pengolahan Data	27
3.8 Metode Analisis Data	27
3.8.1 Analisis Regresi Linier Berganda.....	28
3.8.2 Analisis Koefisien Determinasi (R^2)	28
3.9 Teknik Pengujian Hipotesis dan Pengolahan Data.....	29
3.9.1 Uji Signifikansi Simultan F (Uji F).....	29
3.9.2 Uji Signifikansi Parsial (Uji t).....	29
BAB IV HASIL PENELITIAN DAN PEMBAHASAN	31
4.1 Gambaran Umum Objek Penelitian.....	31
4.1.1 Letak Geografis	31
4.1.2 Sejarah Songkok/Kopyah/Peci.....	33
4.2 Deskripsi Hasil Penelitian	37
4.2.1 Deskripsi Menurut Jenis Kelamin Responden	37
4.2.2 Deskripsi Menurut Usia Responden	38
4.2.3 Deskripsi Menurut Jenjang Pendidikan Responden	38
4.2.4 Deskripsi Menurut Kepemilikan Usaha	39
4.2.5 Deskripsi Jawaban Responden	40
4.2.5.1 Variabel Modal Kerja.....	40
4.2.5.2 Variabel Tenaga Kerja.....	41
4.2.5.3 Variabel Bahan Baku.....	42
4.2.5.4 Variabel Pendapatan.....	43
4.3 Analisis Data	44
4.3.1 Analisis Regresi Linier Berganda.....	44
4.4 Pengujian Hipotesis	46
4.4.1 Uji Signifikansi Simultan F (Uji F).....	46

4.4.2 Uji Signifikan Parsial (Uji t)	47
4.4.3 Analisis Koefisien Determinasi R^2	49
4.5 Pembahasan Hasil Temuan Penelitian.....	51
4.5.1 Pengaruh Modal Kerja Terhadap Pendapatan	51
4.5.2 Pengaruh Tenaga Kerja Terhadap Pendapatan.....	51
4.5.3 Pengaruh Bahan Baku Terhadap Pendapatan.....	52
4.5.4 Pengaruh Modal kerja, Tenaga Kerja dan Bahan Baku.....	52
4.6 Implikasi Penelitian	53
4.6.1 Implikasi Teoritis.....	53
4.6.2 Implikasi Praktis.....	53
4.7 Keterbatasan Penelitian.....	53
BAB V PENUTUP	55
5.1 Simpulan.....	55
5.2 Saran.....	55
DAFTAR PUSTAKA	57
LAMPIRAN	61

DAFTAR TABEL

Tabel 1.1	Presentase Penduduk Berumur 15 Tahun Keatas yang Bekerja Menurut Status Dalam Pekerjaan Utama di Kabupaten Lamongan 2020.	2
Tabel 1.2	Data jenis usaha UMKM di kecamatan Kalitengah Kabupaten Lamongan Tahun 2019.	3
Tabel 1.3	Jumlah data per Kecamatan Kalitengah di Kabupaten Lamongan Tahun 2019.	4
Tabel 4.1	Desa di Kecamatan Kalitengah.....	32
Tabel 4.2	Mata Pencanharian.....	33
Tabel 4.3	Karakteristik Responden Menurut Jenis Kelamin	37
Tabel 4.4	Karakteristik Responden Menurut Usia.....	38
Tabel 4.5	Karakteristik Responden Menurut Jenjang Pendidikan.....	38
Tabel 4.6	Karakteristik Responden Menurut Kepemilikan Usaha	39
Tabel 4.7	Variabel Modal Kerja (X1).....	40
Tabel 4.8	Variabel Tenaga Kerja (X2)	41
Tabel 4.9	Variabel Bahan Baku (X3)	42
Tabel 4.10	Variabel Pendapatan (Y).....	43
Tabel 4.11	Regresi Linier Berganda	44
Tabel 4.12	Hasil Perhitungan Uji F(Secara Simultan).....	46
Tabel 4.13	Hasil Perhitungan Uji t (Secara Parsial)	48
Tabel 4.14	Hasil analisis Uji Koefisien Determinasi R ²	50

DAFTAR GAMBAR

Gambar 2.1 Kerangka Konseptual	21
Gambar 4.1_Kecamatan Kalitengah	31

DAFTAR LAMPIRAN

Lampiran 1.	Kuesioner Penelitian.....	61
Lampiran 2.	Karakteristik Responden	64
Lampiran 3.	Distribusi Frekuensi Jawaban Responden.	68
Lampiran 4.	Tabulasi Kuesioner	71
Lampiran 5.	Regresi Linier Berganda.....	72
Lampiran 6.	Uji Signifikan Simultan (Uji F)	73
Lampiran 7.	Uji Signifikan Parsial (Uji t).....	73
Lampiran 8.	Uji Koefisien Determinasi R^2	74
Lampiran 9.	Surat Rekomendasi Penelitian Fakultas	75
Lampiran 10.	Surat Persetujuan Izin Penelitian Kecamatan Kalitengah	76
Lampiran 11.	Kartu Bimbingan	77
Lampiran 12.	Hasil Turnitin.....	78